
Protokoll der Mitgliederversammlung am 22. September 2018

Beginn: 14:06 Uhr bis 14:45 Uhr 

1. - Begrüßung
Herr Will begrüßt alle Anwesenden. 
Die Einladung ist allen fristgerecht zugegangen, Veröffentlichung in der RP und der HP.
Da die Versammlung mit 18 Personen nicht beschlussfähig ist, erklärt Herr Will diese für 
beendet und eröffnet um 14:08 Uhr die in der Einladung angekündigte zweite Versammlung, 
welche laut Satzung nun unabhängig von der Anzahl der anwesenden Mitgliedern 
beschlussfähig ist.

Die Tagesordnungspunkte werden um den TOP 2. - Wahl der Schriftführerin ergänzt, alle 
anderen TOP's erhöhen sich Nummer mäßig entsprechend.

Protokoll der MV 23.09.2017 wird genehmigt.

2. - Wahl der Schriftführerin
Herr Will begründet nochmals den Sachverhalt, Frau Bremus hat die Schriftführung an Frau 
Ann-Kathrin Weingart übergeben. Gemäß Satzung wird der Vorstand, somit auch die 
Schriftführerin von der Mitgliederversammlung gewählt. Die Wahl gilt bis zur nächsten 
regulären Wahl in 2019. 
Herr Will als gewählter Vorstand übernimmt nach einstimmigem Beschluss die Wahlleitung.

Frau Ann-Kathrin Weingart ist Vorgeschlagen und wird per Akklamation einstimmig, bei 
Enthaltung der Betroffenen, gewählt.

Um 14:15 Uhr kommen 4 weitere Mitglieder zur Versammlung, jetzt 22 Personen.

3. - Kassenbericht
Frau Schmalenbach informiert über die Einnahmen und Ausgaben, in Vertretung für Herrn 
Bangert. Hier die wichtigsten Punkte als Auszug. Der ausführliche Kassenbericht ist dem 
Original als Anlage beigefügt.

Mitgliederstand zum 10.09.2018: 730 Mitglieder

Einnahmen vom 01.01.2017 – 31.12.2017
Beiträge, Spenden, Ehemaligentreffen 16.534,12 €

Ausgaben vom 01.01.2017 – 31.12.2017
Buchpreise/Ehrungen, Zuschuss zu Klassenfahrten,
Zuschuss Schulbücherei, div. Rechnungen wie z. B.
Zuschuss Unterhalt Vivarium, usw. 16.886,50 €

Anfangsbestand Girokonto 4.641,41 €
+ Anfangsbestand Tagesgeldkonto 23.000,00 €
+ Einnahmen 16.534,12 €
+ Zinsen Tagesgeld 00,00 €
- Ausgaben                                                                               16.886  ,50 €

Gesamtguthaben per 31.12.2017 27.289  ,03 €

davon Girokonto 4.289,03 €
Tagesgeldkonto 23.000,00 €



4. - Bericht der Kassenprüfer
Die Kassenprüferinnen Frau Weingart und Frau Rinnert bestätigen die ordnungsgemäße und
gute Führung der Kasse. 

5. - Entlastung der Kasse
Herr Dr. Bühler beantragt die Entlastung der Kasse. Mit 5 Enthaltungen der Betroffenen wird 
die Entlastung erteilt.

6. - Bericht des Vorsitzenden
Herr Will berichtet aus den letzten Sitzungen und bezieht sich dabei auf den Inhalt des 
versendeten Mitgliederbriefes 2017/2018.
Insgesamt fanden in der letzten Amtszeit 3 Sitzungen statt.

Herr Will verweist auf den Mitgliederbrief, der der Einladung beigefügt ist und auch in der HP 
zur Ansicht vorliegt.

Er erläutert die Inhalte zu den Sitzungen vom 12.03.2018, vom 14.05.2018 und gibt noch 
einen Überblick über die letzte Sitzung mit den Schulsprecherinnen vom 10.09.2018.

Die Schulsprecherinnen fragen nach zusätzlichen Sitzgelegenheiten im bzw. um den 
Schulhof. Dazu eventuell entsprechende Beschattungsmöglichkeiten (z.B. Sonnensegel, 
Schirme). Hier sollen die Schülerinnen ein Konzept erstellen, aus dem mögliche Stellflächen 
für Sitzgelegenheiten und Beschattung hervor gehen können. Über die Art der 
Sitzgelegenheiten und der Beschattung soll in der ersten Sitzung im neuen Jahr, dann 
gesprochen werden. Eventuell sind bis dahin schon Angebote oder konkrete Vorschläge 
vorhanden.

Es soll ein Roll-Up als Werbeträger auf Schulmessen für ca. 80,00 € bis 100,00 € 
angeschafft werden.

Es liegt ein Antrag von Fr. Höhn zur Anschaffung einer neuen Tischtennisplatte vor, das 
Angebot liegt bei 479,00 €.

Es sollen wieder überarbeitete Gebetbücher gedruckt werden, die Kosten sind noch nicht 
bekannt.

Die Einladung per Rheinpfalz, veröffentlicht am 08.09.2018 kostete 266,68 €.
Per Email wurde sie an 285 Mitglieder versendet, davon waren 6 unzustellbar.

Herr Will bedankt sich bei der ehemaligen Schulleitung Sr. Wiltrud für die stets 
vertrauensvolle Zusammenarbeit und begrüßt die neue Schulleiterin Frau Vollrath. 

Ebenso bedankte sich Herr Will bei seinen Vorstandsmitgliedern und Beisitzerinnen für die 
gute Zusammenarbeit und die vielfältige Unterstützung in den einzelnen Aufgaben des 
Vorstandes. Sowie bei den Anwesenden Mitgliedern für Ihr finanzielles Engagement.

Ein besonderer Dank geht an Sr. Gertrud in ihrer Funktion als Bindeglied des Freundes-
kreises zur Schule und Herrn Dr. Brunner als Ansprechpartner und Pfleger der Homepage. 

Weiter bedankt sich Herr Will bei allen Helferinnen und Helfern für die Mitarbeit im Freundes-
kreis, beim  Aufbau, Abbau, Blumen und Kuchen für das Ehemaligentreffen.



7. - Wünsche und Vorschläge der Mitglieder
Die Schulleiterinnen Frau Vollrath und Frau Kohlmeyer-Gehm danken dem Vorstand für die 
Arbeit im Freundeskreis. Ohne die Unterstützung und die finanziellen Mittel der Mitglieder, 
wäre vieles nicht möglich gewesen.

8. - Verschiedenes
Herr Will gibt bekannt, das der Vorstand Frau Christa Breitner, die gute Seele mit Bamberger
Charme, als langjähriges Mitglied im Schulelternbeirat und im Anschluss daran im 
Freundeskreis, mit einer Ehrenurkunde zum Ehrenmitglied ernennen will. Bisher wurden 
insgesamt 6 Ehrenmitglieder ernannt.

Die Abstimmung der Mitgliederversammlung dazu ist einstimmig.

Herr Will bittet noch um mehr Teilnehmer im nächsten Jahr, da wieder Wahlen anstehen.

Die Veröffentlichung des MV Protokolls wird wieder in der Schulhomepage sein.

Herr Will schließt die Versammlung und wünscht allen einen schönen und angenehmen 
Nachmittag beim Ehemaligentreffen.

Nächste Vorstandssitzung am: Montag den 11.03.2019  um 18.00 Uhr.

Protokollführung:  Ann-Kathrin Weingart  26.10.2018
Sitzungsleiter:  Michael Will
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